



# Diputados sesionaron a oscuras por apagón masivo en CDMX



La tarde de este miércoles 15 de marzo se reportó un [apagón masivo](#) en la Ciudad de México debido a las condiciones climáticas —principalmente de lluvia y viento— que azotaron a la urbe capitalina, tanto así que una de las zonas afectadas fue San Lázaro, en la alcaldía Venustiano Carranza, lugar donde se ubica la **Cámara de Diputados**.

Fue a través del Canal del Congreso que se hizo visible que **durante la sesión de la Comisión de Salud se fue el servicio de energía eléctrica**, por lo que se tuvo que continuar con el orden del día con una luz muy tenue y sin todos los micrófonos funcionando.

Debido a la situación que se vivió, los integrantes de la comisión cuestionaron qué es lo que seguía pues la luz era fundamental para continuar; sin embargo, el diputado Emmanuel Reyes Carmona detalló que **el servicio legislativo se encontraba funcionando correctamente** debido a que se estaba trabajando con la planta de energía que cuenta el recinto, por lo que podría seguir la sesión.

“El sistema PRAP está ya abierto, **así que no hay ningún problema, así que tenemos que proseguir** (...) nada más les pediría a todos los presentes que guarden silencio para poder proseguir”, fueron las palabras que emitió el presidente de la Comisión de Salud, tras las cuales se cedió la palabra a otro legislador para que continuara la sesión.